


別紙１ 

令和２年度第３回三田市地域公共交通活性化協議会 その他意見 

 

協議事項について 

・様々な要因があって減便等いたし方ない部分はあるかと思いますが、車が運 

転できない方にとって不便さは否めません。 

羽束川前を走る阪急バスも将来運行しなくなるとある記事を目にしました。

ある報道では、「田舎のこの地域が気に入った」と都会から移り住んだ方もい

ます。田舎は田舎の良さがあり、少子高齢化を防ぐためにも、快適に過ごせ

る様なまちづくりをしていかないといけない。減便の補足として、自動運転

や巡回バスなど定期的に利用できるバスがあれば緩和される気がしますが。 

元気な広野をつくる会の取り組みはすばらしいと思います。 

 

報告事項について 

・報告事項（１）について広野地区における地域内交通の試行について、重複 

する弊社（神姫バス様）上青野線の上青野～緑風台区間においての乗降は

「小野行＝小野バス停のみ降車可能。/上青野行＝広野地区内停留所は降車の  

み可能」でお願いします。 


